



Síntesis de medios

10 de marzo de 2025

Primeras Planas

Tiene más contratos allegado de Nahle

[Reforma](#)

Cárteles ganan más con otros ilícitos que por el narcotráfico

[El Universal](#)

"México no puede ceder en soberanía"

[Excélsior](#)

Sheinbaum: "hay plan y pueblo para resistir"

[Milenio](#)

Sheinbaum: ante gobierno de Trump, principios irrenunciables

[La Jornada](#)

Sheinbaum: prevalecerán diálogo y respeto con EU

[La Razón](#)

'México es mucha pieza'

[El Heraldo de México](#)

¡De fiesta!

[La Prensa](#)

¡Se acabaron los invictos!

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aseguran 10 toneladas de autopartes en GAM

Como parte de la estrategia contra el robo de vehículos, elementos de la SSC, en coordinación con la FGJ capitalina, la Sedena, la Semar y la GN, en un operativo en la alcaldía GAM aseguraron 10 toneladas de autopartes y detuvieron a dos personas. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que, derivado de trabajos de investigación, así como en seguimiento a los reportes de robo de autopartes y automóviles, los uniformados identificaron una propiedad que posiblemente era utilizada para almacenar accesorios para coches. [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [Diario de México](#) sin mención: [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#)

Fotocívicas, ahora con radares móviles

La Secretaría de Seguridad Ciudadana implementó radares móviles como parte de una prueba piloto dentro del programa Fotocívicas. El objetivo es detectar el exceso de velocidad en puntos clave de la ciudad, reducir la incidencia de incidentes y concientizar a los conductores. A diferencia de los radares fijos, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló que los radares móviles permiten mayor flexibilidad en su ubicación y pueden colocarse en sitios altos en siniestralidad. [Ovaciones](#)

Aseguraron un aserradero

Autoridades ambientales aseguraron un predio, maquinaria y madera en el pueblo Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan. Se trató de una acción en el marco del trabajo de inteligencia para combatir la tala ilegal y proteger el suelo de conservación en donde participaron la Sedema, Corenard, **SSC**, Profepa, Sedena y GN, así como la alcaldía Tlalpan. En total, se aseguraron más de 5.2 metros cúbicos de madera, lo que incluye trozas y productos procesados de oyamel y pino. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Asamblea con saldo blanco

Con saldo blanco y una asistencia de 350 mil personas transcurrió la asamblea informativa de la presidenta Claudia Sheinbaum en el Zócalo capitalino, reportó la Secretaría de Gobierno. Durante el acto, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de Gestión Integral de Riesgos, Protección Civil, en coordinación con dependencias capitalinas, desplegaron un operativo para garantizar la seguridad y bienestar de los asistentes. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Economista](#)



Alerta sobre riesgos de violencia digital

Oficiales de la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al realizar patrullajes cibernéticos, han detectado un aumento considerable en la violencia digital, la cual se ha convertido en una de las formas de agresión más preocupantes en el entorno virtual, impulsada por el crecimiento de las redes sociales y el acceso masivo a internet. Los especialistas alertaron a la ciudadanía sobre las tres formas que existen de la violencia digital; el ciberacoso, las amenazas y la sextorsión. [Basta](#)

Buscan vecinos vínculo directo con SSC mediante jornadas de convivencia

Con jornadas de convivencia comunitaria, grupos de vecinos organizados buscan establecer un vínculo directo con las autoridades de la **Policía capitalina** para manifestar sus inquietudes en materia de seguridad. Trinidad Belaunzarán describió que se instalaron módulos pequeños con la SSC, a la que acudieron los principales mandos de la Policía de Proximidad de la zona poniente (Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa), habitantes e integrantes de las Copacos de las demarcaciones que la abarcan. [La Jornada](#)

El reto en casa

La actual administración del Gobierno de la CDMX tiene un importante reto en materia de género e incidencia delictiva: la violencia familiar. Especialistas afirman que las autoridades capitalinas deben atender este problema desde la prevención a través de la concientización a la sociedad. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, hizo hincapié en la construcción de 100 Casas de las Siemprevivas en las Utopías; la creación del Centro de Atención Integral para las Mujeres de Alto Riesgo, **la Unidad de Género en la SSC**, y se creará un fondo para apoyar a mujeres víctimas de violencia. [Reporte Índigo](#)

Acumula operativo 294 suspensiones

En lo que va de 2025, la CDMX ha suspendido 294 establecimientos irregulares a través del programa La Noche es de Todos. De acuerdo con el titular de la Secgob, Cesar Cravioto, este tipo de acciones son en atención a denuncias ciudadanas, mismas que pueden hacer desde llamadas al 911. La cifra obtenida solo considera 15 de las 16 alcaldías, pues los operativos no han llegado aún a Xochimilco; en los operativos participan, Secgob, el Invea, la **SSC** y elementos de Protección Civil. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

68% aprobación de gobierno

En una encuesta de la casa especializada Berumen, Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, tiene respaldo del 68 por ciento de los ciudadanos capitalinos, una aprobación que resulta altísima en cualquier parámetro nacional o internacional. La seguridad pública se destaca como principal preocupación de los capitalinos, pues un 37 por ciento piensa que se trata del problema principal de la ciudad. [La Crónica de Hoy](#)

Darán armas para entrar a casas con violencia de género

"Para fortalecer las capacidades de respuesta policial en torno a los lugares con mayor incidencia de delitos de género y que la policía pueda acceder a estos lugares en las 16 alcaldías", la jefa de Gobierno, Clara Brugada, enviará una iniciativa de ley al Congreso local, así lo adelantó la diputada Guadalupe Espinosa de los Monteros. La iniciativa abarca reformas a la ley orgánica de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al Reglamento interior de la SSC y al Protocolo general de actuación policial. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)



Biker paga la juerga de 4 chavos

Un motociclista perdió la vida cuando circulaba sobre la avenida Aztecas, en la colonia Ajusco, Coyoacán, fue embestido por un automóvil a la altura de la calle Rey Nezahualcóyotl, con dirección a Insurgentes Sur. La **policía capitalina** detuvo a cuatro jóvenes, quienes iban a bordo del auto que circulaba a exceso de velocidad, todos se encontraban en estado de ebriedad, fueron presentados ante el MP. [El Gráfico](#) / [Reforma](#)

Legislativo tiene iniciativas de justicia atoradas desde el 2018

De 2018 a la fecha, tanto la Cámara de Senadores como la de Diputados han acumulado 492 iniciativas que se encuentran pendientes o "congeladas", relacionadas con las instancias responsables de la justicia, tales como las **policías**, las **prisiones**, los responsables de la atención a víctimas, las Comisiones de Búsqueda y las fiscalías de los estados. [El Economista](#)

Cuajimalpa, la alcaldía con más irregularidades

La alcaldía Cuajimalpa fue la demarcación que tuvo más irregularidades en sus finanzas públicas del año 2023 a nivel capitalino, ya que la ASF detectó que no se justificaron el destino de hasta 259 millones de pesos correspondientes a numerosas adquisiciones y presuntas obras de reparación a calles. Este monto de recursos públicos que no ha devuelto la alcaldía a la federación corresponde a la adquisición de pintura, material eléctrico, juguetes para el día del niño, material de construcción, **arrendamiento de patrullas** y ambulancias, así como los eventos culturales. [Basta](#)

Fallan semáforos en BJ

Diversos automovilistas que circulan por la alcaldía Benito Juárez hicieron un llamado urgente a atender fallas en los semáforos de esta alcaldía, ya que generan desorden y el posterior aumento del tráfico en la zona. A través de la red social X, los automovilistas solicitaron al gobierno de Luis Mendoza y a las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** su intervención en la vialidad. [Basta](#)

Columna Circuito Interior: ¿Cambios?

¿**Cambios en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de México**? Hay quienes lo dan por hecho, pero también quien sólo lo sugiere. Eso sí, en ambos lados coinciden en que habrá que estar pendiente de lo que ocurra en la Subsecretaría de Desarrollo Institucional, encabezada por María del Rosario Novoa, que lo que sea que esté por pasar pasará en esta oficina. [Reforma](#) / [Metro](#)

Columna El Dato Incómodo: Morena congeló reforma de salario mínimo / Juan Ortiz

En menos de una semana aprobaron el home office legislativo. Pero cuando se trata de mejorar los salarios de quienes sostienen al país -maestros, **policías**, militares, médicos y enfermeros- la historia es otra. Cada 15 de mayo dicen que los maestros son la base del país. Cada 19 de febrero presumen su respeto por el Ejército. Cada 23 de octubre dicen que los médicos son muy importantes. Pero cuando toca demostrarlo con hechos, no hay prisa. No hay voluntad. No hay dinero. No para ellos. [Ovaciones](#)

Artículo: ¿Y después del 8M qué sigue? / Angélica de la Peña

México no es un país seguro para las mujeres y las niñas, ese fue el tono de los reclamos en las marchas del 8 de marzo. Necesitamos una Presidenta con autoridad, distinta a la que justifica poner vallas metálicas para "evitar que quemen la puerta de Palacio Nacional", y dizque para proteger a las propias mujeres que marchan y a las **mujeres policías** que "las cuidan". [El Sol de México](#)



Policiaco

Pan de muerto

Un trabajador de la cadena de restaurantes Bisquets Obregón de la sucursal ubicada en la calzada Camarones, en la alcaldía Azcapotzalco, fue hallado sin vida dentro de uno de los hornos para pan. Tras una llamada de auxilio, arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ, quienes iniciaron las indagatorias correspondientes, presuntamente murió debido a un paro cardíaco cuando se encontraba limpiando el horno, lo que llevó a que su cuerpo permaneciera dentro hasta ser encontrado por sus compañeros. [Basta](#)

Incendio desata movilización de los servicios de emergencia

Se desplegó un fuerte dispositivo policiaco tras registrarse un incendio que consumió una extensión de pastizales dentro de la Universidad Autónoma de la CDMX, ubicada en los límites de las alcaldías Tláhuac e Iztapalapa, en la colonia San Lorenzo Tezonco. Al sitio acudieron bomberos apoyados por personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes sofocaron el siniestro. [La Prensa](#)

Incendio arrasa con 4 casas

Un incendio destruyó alrededor de cuatro viviendas sobre calle Rodolfo Usigli, en la colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa, lo que provocó la movilización de bomberos, **policías** y elementos de Protección Civil, quienes controlaron el siniestro y evacuaron a más de un centenar de personas. [Basta](#)

Identifican a la persona sin vida en Tlatelolco

La alcaldía Cuauhtémoc confirmó que los restos hallados dentro de un cesto abandonado en uno de los andadores de la unidad Tlatelolco ubicado sobre Insurgentes Norte, pertenecen a una vecina del lugar luego de que otros habitantes la reconocieran. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendió las denuncias sobre un fuerte olor putrefacto y acudieron al lugar donde encontraron el cuerpo desmembrado. Tras el hallazgo se mantiene un dispositivo de seguridad con el apoyo de una patrulla, tres motopatrullas, así como un binomio en Módulo Diana Tlatelolco. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)



Imagen Destacada

La Razón

Suman dos operativos en la demarcación

Decomisan 10 toneladas de autopartes en la GAM



ELEMENTOS de la SSC y la fiscalía local, así como de la Marina, el Ejército y la Guardia Nacional, durante el operativo en un predio de la alcaldía Gustavo A. Madero, ayer.